

06/05/2024 Audiencia 16.000 Sección: \$705.098 Tirada: 8.000 Frecuencia: DIARIO Vpe pág: \$1.437.450 Difusión: 8.000

Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 49,05% ACTUAL IDAD

Pág: 3

EFE proyecta un millón de pasajeros en la Región este año y abrirá paradero en Quepe

CONECTIVIDAD. Los trenes transportaron más de 660 mil personas durante el año 2023 en La Araucanía. Autoridades proyectan que, con la habilitación de nuevos paraderos en Cajón, Padre Las Casas y Quepe, el flujo aumentará todavía más.

Juan Carlos Poblete González juancarlos.poblete@australtemuco.cl

a Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) confirmó que proyecta transportar más de un millón de pasajeros en sus distintos servicios disponibles en la Región de La Arauca-

En conversación con El Austral, el presidente de EFE, Eric Martin, destacó que -durante el año 2023- el fluio de personas superó los niveles pre-pandemia y, por lo mismo, ahora pronostican superar el millón de personas trasladadas en los distintos servicios del tren, dentro de este año 2024.

"Estamos retornando a las cifras de 2019 y tenemos una gran aspiración que es llegar al millón de pasajeros. Creemos que con la ayuda de los usuarios, en que reconozcan en el ferrocarril una alternativa segura, limpia y exacta, que les sirve en sus horarios, vamos a lograr esa meta", expresó.

ESTADÍSTICAS

El uso del tren en La Araucanía ha ido en franco aumento. Luego del frenazo forzoso producto de la pandemia, en 2022 hubo más de 470 mil pasajeros.

EFE cerró el 2023 con 663 mil pasajeros en los servicios Victoria-Temuco y Pitrufquén-Temuco, totalizando un aumento de un 39% con respecto al año anterior.

"Creemos que paulatinamente la gente ha ido sintiendo al tren como un medio de transporte más limpio, más exacto y puntual, de manera que la conexión con la comunidad está sintiéndose cada vez más satisfactoria", afirma el presidente de EFE, Eric Martin.

Ahora bien, el aumento del número de pasajeros está directamente relacionado a la decisión de Estado de invertir en mejorar las vías férreas, entre Victoria y Temuco, y construir nuevos paraderos desde Temuco al sur, lo que ha constituido al tren en un medio de transporte con horarios útiles y competitivos, respecto de lugares que se movili-



LA CIUDADANÍA ESTÁ CONFIANDO CADA DÍA MÁS EN EL TREN COMO UNA ALTERNATIVA EFICAZ Y ECONÓMICA.

"Esta semana vamos a estar inaugurando el nuevo paradero ferroviario de Quepe, que viene a hacer justicia con toda la localidad y su gente, que podrá optar a una alternativa de transporte económica, eficiente y puntual".

José Montalva, delegado presidencial regional

zan principalmente en minibu-

El primer hito de la presencia más potente del tren en La Araucanía fue a fines de junio de 2023, cuando el Presidente Gabriel Boric inauguró el servicio Temuco-Pitrufquén-Temuco.

Los servicios comenzaron el 19 de junio del 2023 y sumaron un nuevo hito el 20 de noviembre de 2023, día en el que se inauguró el paradero ferroviario de Padre Las Casas

Más tarde, el 6 de diciembre de 2023 se abrió el paradero ferroviario en Caión, luego de insistentes peticiones ciudadanas.

NUEVO PARADERO EN QUEPE

Los recorridos ferroviarios en la Región operan a través de 24 servicios en diferentes horarios y desde diferentes estaciones, los que funcionan mayoritariamente de lunes a viernes

En rigor, los sábado y domingo no hay tren entre Temuco, Padre Las Casas y Pitrufquén, ya que opera solamente el tren Victoria-Temuco de las 11.40 y las 18.45 y el tren Temuco-Victoria de las 16.55 y las 20.12.

Precisamente, sobre este aspecto EFE y el Gobierno apuntan a aumentar los servicios y, por lo mismo, ahora se aproxima un nuevo hito: la inauguración del paradero ferroviario en Ouepe.

mil personas viajaron en los distintos servicios ferroviarios de EFE en la Región de La Araucanía, durante el año 2023.

El delegado presidencial regional José Montalva recuerda que fueron vecinos de Ouepe quienes, en la inauguración realizada en junio de 2023, se acercaron al Mandatario para plantearle la necesidad. A partir de ello, y luego de evaluaciones técnicas, se comenzó la construcción y la apertura al servicio será dentro de esta semana.

"El paradero de Quepe fue una solicitud de la comunidad que juntó firmas y se organizó. Ahora estamos concretando este anhelo ciudadano que viene a hacer justicia con toda la localidad de Quepe y sus habitantes" valoró el delegado Montalva, 👀